

Diebe stehlen Photovoltaikanlage

Zu einem dreisten Diebstahl ist es in Purgstall an der Erlauf (Bezirk Scheibbs) gekommen. Diebe montierten in der Nacht auf Montag eine Photovoltaikanlage ab. Die Polizei bittet nun um sachdienliche Hinweise aus der Bevölkerung.

Die 130 Paneele in der Länge von jeweils 1,70 Metern waren auf einem Eisengerüst in einer Wiese neben der Bundesstraße 25 angebracht. 117 Paneele montierten die Täter ab, 104 konnten sie abtransportieren, aufgrund der Reifenspuren vermutlich mit einem Kleintransporter oder Kastenwagen, hieß es in einer Aussendung der Polizei.



Foto/Grafik: ORF / Kawus Nikou

Die Tat wurde in der Nacht auf Montag verübt. Betreiber der Anlage ist die Marktgemeinde Purgstall, ihr entstand durch den Diebstahl ein Schaden von 20.000 Euro. Für die Demontage und die Verladung der Paneele dürften nach Angaben der Polizei mindestens drei Personen notwendig gewesen sein.

Polizei bittet um Hinweise

Die Polizei bittet um sachdienliche Hinweise aus der Bevölkerung. Diese werden von der Polizeiinspektion Purgstall unter der Telefonnummer 059/133-3155 entgegengenommen.

Publiziert am 15.10.2013